
会議等の概要（議事録） 

 

名 称 市民の皆さんとミーティング（地域巡回）⑫  

開催日時  平成２８年１１月１５日（火） 19:00～20:15 

開催場所  種公民館 

出 席 者 市民参加者…１４人 

市長、二ツ井地域局長、総務企画課地域振興室長、企画部長、次長、 

総務課秘書係長・主査、地域情報課長・広報広聴係長・主査 

案 件 ①市長市政報告 

②市民の皆さんとミーティング（意見交換） 

概 要 ①市長市政報告 

・能代市の現状（合併後１０年の検証） 

・再生エネルギーへの取り組みについて 

 

②市民の皆さんとミーティング（意見交換） 

Ｑ 人口が減っていくが、種は限界集落になるのでは。子どもが産まれないとダメだ。

子どもを産む施策などを考えていただきたい。二ツ井小は全校で３００人を切ってい

る。 

Ａ 子どもを産む施策は、人間の尊厳に繋がるので難しい。しかし、環境的な整備は考

えられる。合計特殊出生率を上げることや移住者を増やすことを考えている。 

 

Ｑ 旧二ツ井町は、以前から見ると衰退している。旧二ツ井町に良いお話しはないか。 

Ａ 一つは道の駅で、きみまち阪と合わせ人が集まる所として整備し、そこから町の中

に人を呼び込むことを考えている。もう一つは新たな雇用の場を確保することで、再

生可能エネルギーを活用しながら二ツ井にも企業を誘致することができないか考えて

いる。 

 

Ｑ ゆっちゃんの客に対して店を出せないか商工会に話したことがあるが、商工会では、

会員の店へ誘導したいとの話しであった。 

Ａ 一度、みんなで勉強したい。 

 

Ｑ 日沿道の関係だが、現在の種梅入口交差点はどうなるのか。 

Ａ 立体交差になり、荷上場のような形で種から乗り降りできるようになる。 

 

Ｑ 琴音橋の工事はいつまで続くのか。 

Ａ 当初の予定より長くなる。 

 

Ｑ 空き家について、管理されている空き家はよいが、管理されていない空き家につい

て、行政で解体とかの考えはあるのか。 

Ａ 空き家については個人財産のため勝手なことはできない。屋根が飛んで危ない等、

他に危険が及ぶ場合は市で最小限のことはする。危険がある時は連絡してほしい。 

 


